

# Disparition des vidéos impliquant l'Onu dans le soutien à Daesh

RÉSEAU VOLTAIRE | 21 OCTOBRE 2014



**L**a journaliste Serena Chéhim avait annoncé monter un reportage incluant des vidéos montrant la responsabilité du Programme alimentaire mondial dans le transport des jihadistes de l'Émirat islamique (Daesh) entre la Turquie et la Syrie.

Cependant ce reportage ne sera jamais diffusé. La journaliste est décédée après que sa voiture ait été percutée par un poids lourd à la frontière syrienne, son caméraman a été grièvement blessé, et les bandes vidéos ont disparues.

Serena Chéhim avait la double nationalité, libano-états-unienne. Elle travaillait pour la chaîne d'information iranienne PressTV.

---

Source : « Disparition des vidéos impliquant l'Onu dans le soutien à Daesh », *Réseau Voltaire*, 21 octobre 2014, [www.voltairenet.org/article185669.html](http://www.voltairenet.org/article185669.html)